

Le Zénith

Concerts, salons, spectacles... Équipement majeur qui dynamise le territoire. Le Zénith a été construit grâce à l'ensemble des communes de Limoges Métropole. Il accueille des événements de grande envergure qu'ils soient culturels, sportifs ou professionnels.

Le Zénith

Reconnaisable grâce à son **architecture unique** réalisée par le cabinet d'architecture Bernard Tschumi - un cabinet de renommée internationale, le Zénith se trouve au **nord de Limoges**. Proche du Bois de la Bastide et il est accessible facilement depuis l'A20. Le Zénith dispose d'un parking arboré de 1500 places pour ses visiteurs et d'un arrêt de transports en commun.

Espace de **plus de 51 600 m²**, le Zénith est le lieu idéal pour accueillir des **grands événements** en tous genres : concerts, spectacles, concerts, salons, compétitions...

De grands noms de la chanson sont ainsi venus s'y produire dont Michel Polnareff pour le concert inaugural en 2007 ou Texas pour les 10 ans du site, mais également Johnny Hallyday, Indochine, M, Deep Purple, Lenny Kravitz, Manu Chao, Muse, The Cranberries, Jamiroquai, Scorpions, Mika, Jean-Michel Jarre, Shaka Ponk, Laurent Voulzy et Alain Souchon, Black M, Thiéfaïne, Maître Gims...

Plus de **6000 personnes** peuvent être accueillies dans ce lieu emblématique de la Communauté urbaine, et la salle est **modulable** à souhait selon l'événement. En effet, la salle comprend des gradins, un parterre, une régie, une scène et des dégagements, adaptables selon les besoins.

Dans le cadre d'une Concession de Service Public (CSP), la **gestion** et l'**exploitation** du Zénith est confiée à une société dédiée: **SNC du Zénith de Limoges II**, filiale du groupe S-PASS TSE.

Pour découvrir le Zénith Limoges Métropole et la programmation de cet équipement, rendez-vous sur le site du Zénith :

Les événements accueillis

Grâce à sa **grande capacité d'accueil** et ses **équipements adaptables**, le Zénith de Limoges Métropole accueille régulièrement des **événements régionaux et nationaux**.

Par exemple, en août 2019, le Zénith a accueilli un événement sportif de grande envergure, pour la première fois en France: la **Coupe du Monde de Twirling Bâton**. **19 nations** se sont ainsi réunies dans l'enceinte du Zénith, avec **plus de 1 200 athlètes**. D'autre part, le Zénith a proposé aussi des événements professionnels comme le **Congrès Médical de la Société Nationale Française de Médecine Interne**.